

INDONESIA SATU

Danrem 073/Mkt Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo S.Sos., M.M., Secara Resmi Tutup Latihan Pratugas Satgas Pamtas RI- PNG Yonif 410/Alugoro

Agung widodo - KARANGANYAR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 19, 2021 - 10:43



Pandam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto Secara Resmi Menutup Latihan Penyiapan Pratugas Satgas Pamtas RI-PNG Yonif 410/Alugoro

KARANGANYAR- Pandam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto secara resmi menutup latihan penyiapan praturgas Satgas Pamantas RI-PNG Yonif 410/Alugoro, dalam hal ini diwakili oleh Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo S.Sos., M.M., bertempat di desa Karang, kecamatan Karang Pandan, kabupaten Karanganyar, Jawa Tengah. Senin.(19/07/2021).

Dalam sambutan Pandam IV/Diponegoro, yang dibacakan oleh Danrem 073/Makutarama saat penutupan latihan. Latihan penyiapan praturgas yang telah dilaksanakan ini merupakan rangkaian dari Program Latihan Siap Operasi (Proglatsiops) yang telah ditentukan oleh komando atas dimana materi yang dilatihkan sudah didesain semirip mungkin dengan dinamika pelaksanaan tugas yang akan diemban.

Dengan berakhirnya latihan penyiapan Praturgas ini, seluruh para prajurit telah menerima berbagai aplikasi dari materi Hukum, Teritorial, Intelijen dan Tempur sebagai bekal dalam pelaksanaan tugas di daerah operasi nantinya. Pertajam naluri tempur dan disiplin tempur. Jangan pernah mempunyai anggapan di daerah operasi aman-aman saja, yang pada akhirnya dapat mengakibatkan kelengahan, sehingga berpotensi menimbulkan kerugian. Jangan berpuas diri, tetap asah kemampuan dan keterampilan yang sudah dimiliki, sehingga dalam aplikasi tugas yang sebenarnya dapat menilai dan menentukan langkah yang paling tepat. Ingat “keberhasilan hanyalah bagi prajurit yang terlatih,”.

Kepada unsur Komandan saya minta untuk dapat memposisikan diri secara tepat ditengah anak buah. Tempa fisik dan keterampilan anggotamu dengan baik dan berikan dukungan moril yang tinggi, sehingga memiliki kemampuan, daya juang dan daya tahan yang tangguh guna menghadapi tantangan tugas.

Pada kesempatan ini, saya ucapkan terima kasih kepada Danrindam dan para pelatih, atas pelaksanaan latihan penyiapan praturgas ini yang telah berusaha memberikan RIL kepada pelaku sesuai dengan kondisi penugasan di wilayah Papua. Segera lakukan evaluasi sebagai pedoman dalam rangka penyiapan latihan praturgas, sehingga latihan selanjutnya dapat lebih baik dan sempurna guna menghadapi pelaksanaan tugas yang sesungguhnya.

Selanjutnya, setelah penutupan latihan penyiapan praturgas ini seluruh prajurit akan kembali ke home base, perhatikan faktor keamanan selama pelaksanaan Serpas. Sebelum berangkat cek kembali personel, materiil dan kondisi kendaraan yang digunakan. Tekankan kepada para pengemudi agar mengatur kecepatan, jaga jarak antar kendaraan dan patuhi rambu lalu lintas selama di perjalanan.

Hadir dalam penutupan latihan penyiapan praturgas Satgas Pamantas RI-PNG Yonif 410/Alugoro tersebut, Danrem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo S.Sos., M.M., Kabaklat Rindam IV/Diponegoro, Asintel Kasdam IV/Diponegoro, Asops Kasdam IV/Diponegoro, Aslog Kasdam IV/Diponegoro, Kahubdam Kasdam IV/Diponegoro, Kapaldam Kasdam IV/Diponegoro, Kakumdam Kasdam IV/Diponegoro, Dandim 0727/Karanganyar, serta pelaku latihan Yonif 410/Alugoro. Sumber Penrem 073/Makutarama.

(AGUNG)